

Lorient, le 16 décembre 2019

### Communiqué de presse

#### Réchauffer les cœurs à l'occasion du premier « Concert de l'hiver »

Le GHBS est heureux d'accueillir à nouveau le Conservatoire de Lorient pour une représentation dans le hall de l'Hôpital du Scorff à Lorient.

#### **Rendez-vous mardi 17 décembre à partir de 18h15 pour applaudir Esprit Gospel.**

30 chanteurs, 8 pupitres, un accompagnateur au piano, c'est un format de répétition publique qui est organisé et qui s'inscrit donc parmi les animations régulières du Conservatoire avec le Groupe Hospitalier.

Esprit Gospel est une formation de choristes adultes qui interprètent, comme leur nom l'indique, des titres de répertoire gospel. Lors de leur précédente venue, en juin dernier, pendant la Fête de la Musique, l'une des chanteuses avait émis l'idée de revenir en hiver « pour réchauffer les cœurs quand il fait froid dehors ».

Ainsi sont nés, les « Concerts de l'hiver ».

Une seconde date est programmée dimanche 16 février 2020 à 16h à Lanester sur l'initiative d'un chanteur, de gospel également, au sein de l'Ecole de Musique d'Hennebont.

Une nouvelle fois, le GHBS tient à remercier les artistes qui apportent leur soutien et accordent du temps au bénéfice des patients.

#### **Contacts presse**

Audrey Lamarque-Peyrard, responsable service Communication – [a.lamarquepeyrard@ghbs.bzh](mailto:a.lamarquepeyrard@ghbs.bzh) – 02 97 06 92 91

Sylvie Lemercier-Yvon, chargée de communication Conservatoire de Lorient - [slemercier@mairie-orient.fr](mailto:slemercier@mairie-orient.fr) - 02 97 02 23 65